

Presidente de Cuba intervino en Debate General de la AGNU



Díaz-Canel patentizó la posición de nuestro país con las causas justas del mundo. Foto tomada de PL

La Habana, 23 sep (Red Web) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel intervino este jueves, de manera virtual, en el Debate General del 76 período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El dignatario consideró que recetas neoliberales implementadas durante décadas redujeron las capacidades de los Estados para atender a sus poblaciones contagiadas con la Covid-19.

“Los más vulnerables han quedado desprotegidos mientras las naciones ricas y las transnacionales farmacéuticas incrementan sus beneficios”, apuntó.

Subrayó que ante las desigualdades expuestas por la pandemia resulta hoy urgente y moralmente impostergable unir esfuerzos y voluntades por el bien de la humanidad.

Refirió que tal propósito es ineludible cuando millones de personas murieron por causa de la enfermedad y otros muchos más viven en peores condiciones de vida.

“Mientras esto sucede, resulta inconcebible que en 2020 el gasto militar mundial fue de casi dos billones de dólares estadounidenses. ¿Cuántas vidas se habrían salvado si esos recursos se hubieran destinado a la salud o a la producción y distribución de vacunas?”, cuestionó Díaz-Canel.

Abogó, igualmente por el cese del despilfarro de los recursos naturales y los irracionales patrones de producción y consumo del capitalismo, “depredadores del medio ambiente y causantes del cambio climático, que amenaza la existencia de la especie humana”.

Llamó a un esfuerzo colectivo en el que “los países desarrollados tienen la obligación moral de asumir la más alta responsabilidad, por ser los principales causantes de la situación actual y disponer de los recursos para ello”.

“Hay que luchar porque prevalezcan la solidaridad, la cooperación y el respeto mutuo, si se quiere dar una respuesta efectiva a las necesidades y anhelos de todos los pueblos, y preservar lo más valioso: la vida y la dignidad humanas”.

El presidente cubano ratificó que “nuestros pueblos tienen derecho a vivir en paz y seguridad, al desarrollo, al bienestar y la justicia social. Una Organización de Naciones Unidas revitalizada, democratizada y fortalecida está llamada a desempeñar un papel central en este esfuerzo”.

Alertó que bajo el liderazgo y con la instigación permanente de los Estados Unidos, se está promoviendo un peligroso cisma internacional.

Puntualizó que “estamos asistiendo a prácticas políticas inaceptables en el contexto internacional que van contra del compromiso universal de defender la Carta de las Naciones Unidas, incluido el derecho soberano a la autodeterminación”.

“Estados independientes y soberanos están siendo conducidos bajo múltiples presiones para subordinarse a la voluntad de Washington y a un orden basado en sus reglas caprichosas”, ejemplificó.

Recordó que hace más de 60 años el Gobierno de Estados Unidos no ha cesado ni un minuto en sus ataques contra Cuba, “pero en este momento crucial y desafiante para todas las naciones su agresividad supera los límites”.

Se refirió al bloqueo económico, comercial y financiero que se haya aplicado contra nación alguna, recrudescido de modo oportunista y criminal en medio de la pandemia.

“La actual administración demócrata mantiene vigente sin cambios, las 243 medidas de coerción adoptadas por el gobierno de Donal Trump, incluyendo la incorporación de Cuba a la espuria e inmoral lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo”, enfatizó el mandatario.

Advirtió que “nuestros enemigos deben tener claro que no entregaremos la Patria y la Revolución que varias generaciones de patriotas nos legaron de pie”.

Habló de la solidaridad desinteresada que enaltece los valores de humanidad y cooperación internacional incondicional y sin injerencia del pueblo cubano. “Cuba ha enviado más de 4 mil 900 colaboradores, organizados en 57 brigadas médicas, a 40 países y territorios afectados por la COVID-19”, acotó.

“Igualmente nos enorgullece la comunidad científica cubana que en medio de enormes carencias, creó tres vacunas y dos candidatos vacunales contra la COVID-19”, con lo cual aspiramos a la inmunización total de la población a finales de 2021, “lo que nos permitirá avanzar en la lucha contra el rebrote de la pandemia”, aseveró.

El presidente cubano también reiteró que nuestro país aspira a la total independencia de Nuestra América y que esté socialmente integrada, “capaz de defender el compromiso de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz frente a las pretensiones de reimponer la Doctrina Monroe y la dominación neocolonial”.

Igualmente patentizó la posición de nuestro Gobierno con las causas justas del mundo, y confirmó la determinación de Cuba de continuar defendiendo nuestros principios y valores, de enfrentar los atropellos, y “de luchar sin descanso por la mayor justicia, prosperidad y desarrollo de nuestros pueblos que merecen un mundo mejor”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271328-presidente-de-cuba-intervino-en-debate-general-de-la-agnu>



Radio Habana Cuba